

Como profesor desde el campus

Los profesores que tengan acceso al campus virtual pueden ver, en la pantalla inicial de cada curso, un listado con los alumnos y un botón en la zona superior que pone 'Enviar email'. Si pulsan ahí, podrán enviar un email a los alumnos del curso (o marcar aquellos a los que quieran enviarlo). La diferencia de esta metodología con otras anteriores es que de esta manera el profesor no ve los correos electrónicos de los alumnos. Existen casos en que, para cumplir el RPGD, debe usarse este sistema siempre.